



Nombre de alumno:

Eliset López Álvarez

Nombre del profesor:

Mohonrry de Jesús Ruiz Guillen

Nombre del trabajo:

Súper Nota

PASIÓN POR EDUCAR

Materia:

Enfermería del Adulto

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: A

Pichucalco; Chiapas 26 de julio 2020.

BRONCONEUMONIA

La bronconeumonía es un tipo de neumonía. La neumonía es una inflamación de los pulmones ocasionada por una infección por virus, bacterias u hongos. La infección provoca la inflamación de los alvéolos en los pulmones, que se llenan de pus o líquido. Existen dos tipos de neumonía: la lobular y la bronquial. La neumonía lobular afecta una o más secciones de los pulmones. En cambio, la bronconeumonía afecta los pulmones y los bronquios y puede ser grave o leve; la bronconeumonía vírica suele ser menos grave.

Los síntomas pueden presentarse de manera gradual o repentina. Es posible que la bronconeumonía vírica se manifieste inicialmente con síntomas parecidos a los de la gripe y avance luego de algunos días. Entre los síntomas de la bronconeumonía, se incluyen los siguientes:

- fiebre
- tos con flema
- falta de aire
- dolor en el pecho
- respiración rápida
- sudoración
- escalofríos
- cefaleas
- dolores musculares
- cansancio
- confusión o delirio, especialmente en las personas mayores

Normalmente, la bronconeumonía vírica no exige tratamiento médico y mejora luego de una a dos semanas. Los antivíricos pueden reducir la duración de la enfermedad y la gravedad de los síntomas. Si tiene bronconeumonía bacteriana, le recetarán antibióticos para destruir las bacterias que provocan la infección. La mayoría de las personas se sienten mejor después de uno a tres días de haber empezado a tomar los antibióticos. Sin embargo, es importante terminar el tratamiento con los antibióticos para evitar una recidiva. Tal vez el médico le recomiende un medicamento contra la fiebre o la tos independientemente de que la bronconeumonía sea vírica o bacteriana. De esta manera, usted podrá aliviar los síntomas, pero no logrará curarse.

Realizar un tratamiento en el hogar también puede mejorar los síntomas. El tratamiento en el hogar incluye lo siguiente:

- hacer reposo
- beber mucho líquido tibio
- usar un humidificador
- beber mucha agua

Si la infección es grave y usted cumple con uno o más de los siguientes criterios, tal vez deba ser hospitalizado:

- es mayor de 65 años de edad
- respira de manera agitada
- su presión arterial disminuye
- se siente confundido
- necesita asistencia respiratoria

El tratamiento hospitalario tal vez incluya la administración de antibióticos por vía intravenosa. Si los niveles de oxígeno en la sangre son bajos, tal vez le administren oxigenoterapia para normalizarlos.

Cuidados de enfermería

1. Necesidad de oxigenación.
2. Necesidad de nutrición e hidratación.
3. Necesidad de eliminación.
4. Necesidad de moverse y mantener una postura adecuada
5. Necesidad de descanso y sueño.
6. Necesidad de vestirse y desvestirse.
7. Necesidad de mantener la temperatura corporal
8. Necesidad de higiene y protección de la piel.
9. Necesidad de evitar los peligros entorno.
10. Necesidad de comunicarse.
11. Necesidad de vivir según sus valores y creencias.
12. Necesidad de trabajar y sentirse realizado.
13. Necesidad de participar en actividades recreativas
14. Necesidad de aprendizaje.